

Ressort: Auto/Motor

Studie: Auch Handy-Sprachsteuerung während der Autofahrt gefährlich

Washington, 25.04.2013, 17:13 Uhr

GDN - Eine Handy-Sprachsteuerung während des Autofahrens zu benutzen ist genauso gefährlich wie eine SMS zu tippen. Das zeigt eine Studie der Texas A&M University.

"In beiden Fällen brauchten die Fahrer in etwa zweimal solange um zu reagieren, als wenn sie keine SMS schrieben", sagte Studienleiterin Christine Yager. Der Augenkontakt zur Straße nehme ab, egal welche Form des SMS-Schreibens der Fahrer wählte. Die Studie umfasste 43 Teilnehmer, die alle dreimal einen vorgeschriebenen Weg fahren sollten - das erste Mal ohne eine SMS zu verfassen, das zweite Mal mit dem Tippen einer SMS und das dritte Mal mit Verfassen einer SMS durch Sprachsteuerung. Bei der dritten Fahrt habe das Verfassen sogar am längsten gedauert, weil hinterher Fehler korrigiert werden mussten.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-12566/studie-auch-handy-sprachsteuerung-waehrend-der-autofahrt-gefaehrlich.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619